Petición de mano

El viernes, día 30 del mes de Octubre, fué pedida la mano de la bella y simpática señorita Rosa Ventura por el joven olímpico y excelente jugador de fútbol del equipo del C. D. Granollers, Angel de Tomas Aguirre.

A la nueva pareja les damos nuestra más cordial enhorabuena.

Ejercicios Espirituales

Han permanecido un grupo de olímpicos en la Casa de Ejercicios de San Ignacio de Loyola de Sarriá, en una tanda de Ejercicios Espirituales, los cuales han sido dirigidos por los Rdos. Padres Jesuítas, Pallás y Manubens. El dia 1 de Noviembre. Festividad de Todos los Santos, terminó la tanda que había empezado el lunes, día 26; por tal motivo se desplazaron a recibirles varios familiares, acompañados de señores de la Junta de Perseverancia, entre ellos Don C. Sentí v Don P. Illa, los cuales estaban muy entusiasmados, igualmente como los nuevos Ejercitantes. Después del almuerzo de «germanor» se trasladaron a nuestra ciudad.

Cambio de Director

A partir del próximo número 26 en adelante, el Director de nuestro boletín será el joven entusiasta Antonio Brugués, el cual le ha dejado la plaza el Vocal General Francisco Garrell.

Esperamos que de aquí en adelante veremos cada mes la aparición del boletín, que tantos éxitos ha alcanzado hasta la fecha, especialmente en sus extraordinarios.

Felicitamos al mismo tiempo a su nuevo Director, porque sabemos lo llevará a un alto nivel, ayudado por sus compañeros.

BALONMANO

V Campeonato Local de Balonmano a 7

I Trofeo Excmo. Ayuntamiento

Els Catalans, 8-A. Olímpica, 6— Este partido fué el que batió el record de público en la Pista del C. D. Granollers, ya que iba en disputa el titulo de Campeón del Torneo. De ganar Els Catalans lo eran enseguida; de ganar los olímpicos tenían que disputar un segundo partido. El partido fué arbitrado por el Sr. José Vilá que estuvo excelente y se jugó muy deportivamente por ambos bandos



Sea diligente en coleccionar los cupones

Abeja de Cristal

y le sonreirá el porvenir